

# Eleva Moody's estimado crecimiento México a 3.3%

Por **María Luisa Aguilar**

septiembre 1, 2023

***En sus perspectivas de crecimiento global dadas a conocer el viernes, la calificadora menciona como factores clave un mayor gasto público, el nearshoring y un crecimiento mejor a lo esperado de EUA***

Moody's Investors Service elevó sus estimados de crecimiento de México para este año desde el 2.4% anterior hasta un 3.3%, nueve décimas de punto más, ante “una combinación” de factores favorables.

En la actualización de agosto de sus perspectivas de crecimiento global, dada a conocer hoy, Moody's aseveró que la economía mexicana “también ha superado nuestras expectativas del primer semestre del año”.

Citó la combinación de crecimiento del gasto de capital del Sector Público y las inversiones relacionado con el nearshoring.

También “un crecimiento mejor de lo esperado en EE.UU. su mayor socio comercial”, donde la agencia asevera que el riesgo de recesión ha disminuido.

“Como resultado, ahora prevemos un crecimiento del PIB real del 3.3% para México en 2023, frente a nuestra estimación anterior del 2.4%”.

La agencia de riesgos crediticios mantuvo su expectativa de PIB del país de 1.9% para 2024. Respecto a los pronósticos de inflación, México cerraría con un índice de 4.5% este año y de 4% en 2024.

Con relación a la mayor economía mundial, Estados Unidos, dice que “el riesgo de recesión ha disminuido” pero que necesita una producción debajo de la tendencia para reducir “de manera duradera” la inflación.

En el horizonte, esta deberá converger con el nivel objetivo de la Reserva Federal de ese país (Fed), de 2%.

Para los países de mercados emergentes del G-20, en su conjunto, el estimado de crecimiento real del PIB pasó de un nivel de 3.9% hasta 4.3% para 2023.

Además de México, en este mismo grupo de mejoras se encontró la India, Brasil, Turquía y Rusia.

En el caso de la segunda mayor economía mundial, China, la calificadora internacional rebajó sus expectativas para 2024 desde un 4.5% hasta 4%.

“En particular, las esperanzas de una recuperación económica fuerte y sostenida en China después de los bloqueos pandémicos no se han materializado. Por lo tanto, vemos una desventaja considerable en (sus) perspectivas de crecimiento”, dijo.

## ***Sube EUA***

Moody's también elevó su previsión de crecimiento de EUA para este año, de 1.1% a 1.9%, reconociendo el impulso de la economía interna.

“Sin embargo, anticipamos una desaceleración durante el resto de este año y el próximo, lo que se refleja en nuestra previsión de

*1% en 2024”, señaló.*

“Entre las principales economías avanzadas, la economía estadounidense ha demostrado ser excepcionalmente resistente, contradiciendo las señales recesivas de los principales países”, dijo.

EUA es el mayor socio comercial de México, a donde envía el 80% de sus exportaciones.

Para la agencia, dos son los factores que explican el desempeño favorable que ha mostrado la economía estadounidense hasta la primera mitad del año.

Cita en primer lugar que la política monetaria no ha alcanzado niveles suficientemente ajustados, mientras que la sólida situación financiera de los hogares, con contratos de deuda “a bajas tasas”, han retrasado el impacto.

“La segunda explicación es que la política fiscal sigue siendo laxa y está compensando una política monetaria más estricta”, asegura.

La Oficina de Presupuesto del Congreso de EUA estima que el déficit federal aumente de un 5.2% a un 5.8% entre 2023 y 2024, según las últimas perspectivas presupuestarias a largo plazo.